



1. Landtagswahl in Bayern

Am 08.10.2023 findet dieses Jahr die Landtagswahl in Bayern statt. Nutzen Sie Ihre Chance und gehen Sie wählen. Bitte beachten Sie, dass es in Dammbach wieder zwei Wahllokale geben wird. Schauen Sie vorsichtshalber nochmal auf Ihre Wahlbenachrichtigung, bevor Sie am Ende im falschen Wahllokal stehen.



Wenn Sie bei Ihrer Wahlentscheidung noch unentschieden sind, können Sie auch mal den Wahl-O-Mat ausprobieren. Hier können Sie 38 Fragen beantworten und die Seite spuckt Ihnen die Parteien aus, die mit Ihren Antworten am meisten übereinstimmen. Unter folgendem Link ist er zu finden:

<https://www.wahl-o-mat.de/>

2. Ferienspiele Pfingst- und Sommerferien

Hier der Bericht der diesjährigen Ferienspiele im Sommer:

Unter dem Motto "Endlich Ferien" fand vom 31.07. - 04.08.23 die Ferienbetreuung in Dammbach statt. Leider war das Wetter uns nicht sehr wohlge"sonnen", aber wir haben gemeinsam das Beste daraus gemacht. Am



Montagvormittag war erstmal Ankommen und Vorstellung des Programms angesagt, danach sind wir in den Wald und haben Material für unseren Traumfänger gesucht. Diese haben wir dann auch gleich angefangen zu basteln.



Gemeinde Dammbach – Newsletter Nr. 9/2023



Gefilzt, gemalt und gebastelt wurde am Dienstag und wir haben nach Anleitung der Kids "Oma-Yoga" geturnt. Im Freien wurde Fußball gespielt, verstecken und wir haben die Blasrohre ausprobiert und Tischtennis mal mit anderen Bällen gespielt. Mittwoch und Donnerstag erhellten unsere Glühwürmchen das triste Wetter und ein großer "Regenwurm" wurde auf dem Sportplatz gesichtet. Allerlei Kunstwerke entstanden, tolle Acrylbilder und Steine bepinselt. Wir feierten mit lauter Musik eine Küchenparty während wir gemeinsam das Geschirr vom Mittagessen gespült und aufgeräumt haben. Natürlich durfte die tägl. Runde "Oma- Yoga" nicht fehlen. Freitag gab es ein reichhaltiges Frühstück. Viele leckere Sachen wurden von den Eltern beigesteuert (Dankeschön). Wir brachten unsere Glühwürmchen zum Leuchten und die Kids haben mit viel Begeisterung ein eigenes ausgedachtes Rollenspiel gespielt. Gott sei Dank gab es einen Ofen, an dem wir unsere Kleidung trocknen konnten und es trotz Wind, Regen und Kälte kuschelig hatten. Abschließend können wir nur sagen: „Es gibt kein schlechtes Wetter...“



Wir hatten total viel Spaß und freuen uns schon auf nächstes Jahr.

Tamara, Birgitta und Carolin



Bedanken möchten wir uns bei der Spvgg Wintersbach, dass wir das Gelände benutzen durften und beim Schützenverein Dammbach bzw. Wolfgang Basser, für die Bereitstellung der beiden Blasrohre. Vielen Dank auch an Jasmin für die Brötchen.



PIC•COLLAGE



3. Feuerwehrnachwuchs



Die erfolgreiche Kinder- und Jugendarbeit unserer Feuerwehr setzt sich fort. So konnten wieder einige Kinder in die Jugendgruppe unserer Feuerwehr übernommen werden. Besonders im Blaulicht-Bereich ist der Nachwuchs enorm wichtig. Dies hat sich auch in der vergangenen Woche gezeigt, als unsere Feuerwehr gleich 2x innerhalb kürzester Zeit Menschen in unserem Dorf zur Hilfe geeilt sind. Ein herzliches Dankeschön dafür.

Es gibt aber auch wieder freie Plätze bei der Kinderfeuerwehr. Wenn ihr mindestens sechs Jahre alt seid könnt ihr gerne mal zu einer Schnupperstunde bei der Kinderfeuer vorbeischaun.

4. Einweihung Jugendraum

Am 15.09.2023 wurde im Georg-Keimel-Haus endlich der Jugendraum eröffnet. Mit Hilfe des Regionalbudgets wurden Sofas, Tische, Stühle, Regale eine Dartscheibe uvm. angeschafft.

Herr Pfarrer Krawczyk weihte den Jugendraum mit einem kleinen Gebet und der Übergabe eines Kreuzes ein. Auch einige Gemeinderäte, Jugendbeauftragte und Erwachsene waren zu der Eröffnung gekommen.

Zu meiner großen Freude fanden sich vor allen Dingen die geladenen Gäste ein, die Jugendlichen.

Die Sitzmöglichkeiten und die alkoholfreien Cocktails wurden ausgiebig probe gegessen und getrunken.





Gemeinde Dammbach – Newsletter Nr. 9/2023



An einem Whiteboard wurden Ideen und Wünsche der Jugendlichen festgehalten und einiges kann davon umgesetzt werden.

Der Anfang für einen monatlichen Jugendtreff ist gemacht und ich freue mich und bin gespannt wie wir gemeinsam diesen Raum und das Treffen weiter gestalten werden.

!!!Der nächste Treff findet am 06.10. von 16 - 20 Uhr statt!!!

Einen kleinen Wermutstropfen gibt es noch: Bis jetzt haben sich nur Steffi Reinl (Jugendbeauftragte) bereit erklärt, den Jugendtreff zu betreuen. Um regelmäßig und langfristig dieses Angebot anbieten zu können brauchen wir dringend Unterstützung. Wer Lust hat den Jugendtreff mitzugestalten darf sich gerne bei der Gemeinde melden.

Ein herzliches Dankeschön an die Verwaltung, die Allianz Spessartkraft und an die Jugendbeauftragten, die dieses tolle Projekt mit umgesetzt haben.





5. Radfahrer-Verein „Elsava Wintersbach“

Im großen Saal des Rathauses steht in der Ecke im Fahnenständer die Standarte des Radfahrer-Vereins „Elsava Wintersbach“. Dieser Verein wurde gemäß Aufschrift auf der Standarte am 8. August 1921 gegründet und erhielt am 10. Juni 1923 - d.h. vor genau 100 Jahren - seine Fahne. Einer der anhängenden Wimpel zeigt den Namen der Fahnenpatin „Kätchen Bachmann“. Der Vereinszweck war zum einen, gemeinsame Ausflüge per Fahrrad in die Umgebung zu unternehmen, und zum anderen, Wettkämpfe im „Langsamfahren“ zu bestreiten. Bei letzterem hat diejenige Person gewonnen, die für eine abgesteckte Strecke die längste Zeit benötigt hat. Eine Disziplin, die uns in unserer schnelllebigen Zeit komisch vorkommen mag. In den 1930 soll das Vereinsleben dann zum Erliegen gekommen sein. (siehe Heimatbuch Dammbach, S. 229 f). Auch wenn der Verein nicht mehr existiert, so zeugt doch die vorhandene Standarte vom Vereinsleben vergangener Zeiten im Dammbachtal. Werfen Sie doch bei Ihrem nächsten Besuch im Rathaus mal einen Blick auf die schöne Fahne.

Fotos: die beiden Seiten der Standarte (Bildrechte: privat)



6. Kontakt

Mail: waltraud.amrhein@vgem-mespelbrunn.bayern.de

Telefon: 06092/942125

Sprechstunde: Dienstags, 8 bis 10 Uhr im Rathaus in Dammbach

Email-Verteiler des Gemeinderates: Gemeinderat-Dammbach@vgem-mespelbrunn.bayern.de

Alle Newsletter finden Sie auch im Internet unter: <https://dammbach-aktuell.de/>

Freundliche Grüße,

Ihre Bürgermeisterin

Waltraud Amrhein